



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



¿CÓMO ENTENDER las negociaciones que tiene la presidenta **Claudia Sheinbaum** con los sindicatos de maestros? Porque por un lado ha concedido muchas de las cosas que le piden y ayer, como en los viejos tiempos, dio el regalazo del **Día del Maestro** con un buen aumento salarial.

Y A DIFERENCIA de su antecesor **AMLO**, ella no recibe por cualquier motivo a la **CNTE** que ya hasta un plantón instaló en el Zócalo y decretó una **huelga "nacional"**.

A LOS RADICALES no los recibe como antes, pero con el SNTE, dirigido por un senador morenista, tiene acuerdos y buenos tratos.

NO HA CEDIDO CON aquello de la derogación de la **Ley del ISSSTE** y el reclamo de que mande a volar las **Afores**, quizás porque tiene claro el broncón de finanzas públicas que se le armaría.

EL MAESTRO **Alfonso Cepeda**, líder del SNTE, ya abrió sus cartas y dijo que puede revisarse el sistema de cuentas individualizadas, pero no parece ir de la mano con la CNTE sino en una estrategia de recuperar dinero de otros fondos de pensiones.

¿LE TOMARÁ la palabra la Presidenta? Está por verse si su tono conciliador resiste ante un gremio que pide y pide... y al que no se le están exigiendo las debidas cuentas por su rendimiento en las aulas.

¿POR CIERTO, alguien sabe en qué andaba **Mario Delgado**, el secretario de Educación, o por qué mandaron a negociar a la ex titular de la SEP **Leticia Ramírez** con los maestros rijosos?



NADA BIEN CAYÓ por los rumbos de Bucareli la declaración de **Alejandro Encinas** celebrando la detención de **Lambertina Galeana**, a quien se le acusa de haber destruido videos del C4, en los que habría imágenes de cómo ocurrió **la tragedia de Ayotzinapa**.

EN ESOS VIDEOS habría imágenes de cómo la **policía de Iguala** y los narcotraficantes de **Guerreros Unidos** cazaron a los normalistas aquella noche.

EN SEGOB creen que Encinas, cuando fue subsecretario de la dependencia y estuvo a cargo del tema, pudo haber hecho más por detener a Galeana. Aunque otros dicen que eso no se había movido por las presiones de color olivo.

• • •

A PROPÓSITO DE la reforma en telecomunicaciones, algunos empresarios le han puesto el cascabel al gato al advertir que el gobierno no debe darse ventajas y privilegios sobre los privados con su nueva ley.

Y HAN SEÑALADO el caso de la **Comisión Federal de Electricidad**, pues con la reforma ofrecerá servicios de telecomunicaciones sin estar sujeta a las leyes antimonopolio y de competencia... que sí tienen que cumplir el resto de las compañías.

Y AUNQUE reconocen que **Claudia Sheinbaum** ha mostrado apertura para escuchar al sector, no ven todavía garantías de "piso parejo".

LO PEOR es que el gobierno sigue creando sus propias empresas... sin lograr que sean rentables y eficientes.